



NOTA DE PRENSA N° 5

Función de Representación Parlamentaria Visita de dos Diputados y el Embajador de la República Bolivariana de Venezuela

El Presidente de la Comisión de Relaciones Exteriores, Carlos Tubino Arias Schreiber, recibió el día 18 de setiembre del presente año la visita del señor Carlos Scull, Embajador de la República de Venezuela y de los Diputados, Angel Alvarado y Luis Silva, Miembros del Equipo de Gobierno encargado del “Plan País”, que comprende tres ejes principales: atender emergencia humanitaria (acceso a la salud y alimentos, que explican buena parte de la migración), frenar la inflación y reactivar la industria petrolera.

En la reunión estuvieron también presentes los Congresistas Jorge Del Castillo, Juan Carlos del Aguila, Alejandra Aramayo, y Luz Salgado, quienes recibieron el saludo de la Delegación Venezolana y les explicaron la coyuntura política que viene atravesando el Perú.

Posteriormente, las autoridades venezolanas fueron recibidas por el Presidente del Congreso, Pedro Olaechea, sumándose a este encuentro los Congresistas Carlos Bruce y Juan Sheput. El señor Embajador presentó su saludo y agradecimiento al Parlamento Peruano, asimismo, solicitó su apoyo para promover la reconstrucción de su país y reconoció la preocupación mostrada por el pueblo peruano sobre la crisis política y económica que atraviesa su nación. Además saludó que el Perú haya reconocido al señor Juan Guaidó, como Presidente Interino de la República de Venezuela, así como al señor Carlos Scull como su Embajador.

Las autoridades venezolanas señalaron que ningún país está preparado para recibir un millón de migrantes. No obstante, remarcaron que el 99% de venezolanos que han ingresado a nuestro país son profesionales y personas honestas que vienen a labrarse un futuro, generando beneficios para el Perú como el crecimiento del Producto Bruto Interno (PBI). Mencionó que uno de sus grandes objetivos es impulsar el Plan País, pero respetando la decisión de los compatriotas que opten por quedarse en el Perú.

Asimismo, informó que como consecuencia del régimen dictatorial de Nicolás Maduro, se cuenta con 500 presos políticos y más de 100 Diputados sufren amenazas de muerte, mientras que 32 de ellos ven atropellada su inmunidad parlamentaria, a lo que se suma que hace más de 3 años que no perciben una

remuneración. Reiteraron su postura democrática, pues se rehúsan a emplear cualquier medida que propicie la violencia pues manifestaron que lo que realmente se busca es encontrar una salida policial y judicial. Esto ante la negativa de Nicolás Maduro de negociar y convocar a una elección libre, por lo que esperan que se ejerza mayor presión de parte de los países de Latinoamérica.

Durante la reunión se abordaron los siguientes temas: la campaña mediática para responsabilizar a los venezolanos de actos delincuenciales con la finalidad de crear una mala imagen; el apoyo de Maduro al narcotráfico y terrorismo para desestabilizar a la Región; las reuniones realizadas por el Congresista Jorge Del Castillo sobre Venezuela y la preocupación que existe por la situación de los ciudadanos venezolanos en nuestro país. Asimismo, se indicó que la migración demanda cobertura de los servicios de salud y, educación entre otros por lo que se requiere un mayor apoyo de las Naciones Unidas.

En ese sentido, el Titular de la Comisión de Relaciones Exteriores, manifestó su preocupación por el apoyo que recibe Maduro de las Fuerzas Armadas; además se acordó organizar un Conversatorio en el Congreso donde se analicen los factores que desencadenaron esta crisis en el país llanero, a fin de crear conciencia en el Perú, estimulando la cooperación policial, internacional y la actividad política.